
Se garer
sans payer à Paris

Stationnement  |  Handicap  |  Gratuit

Handicap



Les titulaires de la carte mobilité inclusion 
stationnement (CMI) et de la carte européenne 
de stationnement pour personnes en situation 
de handicap (CES) bénéficient de la gratuité 
du stationnement.

Pour qui ?



	■ Vous avez une carte mobilité inclusion 
stationnement (CMI-S)  

ou une carte européenne de stationnement 
pour personnes en situation de handicap (CES).

	■ Vous conduisez ou quelqu’un vous conduit.

Pour qui ? 

Vous avez une carte mobilité inclusion
stationnement  (CMI-S) ou une carte
européenne de stationnement (CES). 

Vous conduisez ou une personne  conduit
pour vous. 

Pour qui ? 

Vous avez une carte mobilité inclusion
stationnement  (CMI-S) ou une carte
européenne de stationnement (CES). 

Vous conduisez ou une personne  conduit
pour vous. 



Où se garer ?
	■ Soit sur les places G.I.C. (Grand Invalide Civil)  
ou G.I.G. (Grand Invalide de Guerre), 
réservées aux personnes 
en situation de handicap.

Ces places 
sont gratuites. 
Vous n’avez pas besoin 
de prendre un ticket

N’oubliez pas de mettre en évidence derrière le pare-brise, la carte CMI‑S ou CES, 
originale et valide, sauf pour les motos et les scooters.



	■ Soit sur les places payantes à l’extérieur. 

  Soit à l’horodateur

 � Soit sur une de ces applications mobiles 
agrées par la Ville de Paris.

 01 74 18 18 18

 09 77 55 88 00

 09 74 59 48 00

en attente de ligne 
téléphonique

Pour bénéficier de la gratuité pendant 24 h, 
vous devez prendre un ticket Handi.

N’oubliez pas de mettre en évidence derrière le pare-brise, la carte CMI‑S ou CES, 
originale et valide, sauf pour les motos et les scooters.



Vous pouvez vous 
enregistrer sur Handi’Stat. 

	■ Pour ne pas avoir à mettre en évidence 
votre carte CMI-S ou CES sur votre pare-brise.

	■ Pour ne pas avoir à prendre un ticket Handi  
à chaque fois.



C’est quoi Handi’Stat ?

C’est un référencement informatique de plaques 
d’immatriculation, proposé par la Ville de Paris 
qui vous permet 
de vous garer 
gratuitement à Paris.  
(+ bois de Vincennes 
et de Boulogne)

Vous pouvez enregistrer un maximum de 2 
plaques d’immatriculation de votre choix : 
celle de votre véhicule et/ou de celle de votre 
accompagnant (famille, ami, proche, aidant).

Handi-Stat est ouvert à toutes les personnes 
détentrices d’une carte CMI-S ou CES.

Ce référencement dure 3 ans.



 �Les conducteurs des véhicules 
non référencés sur Handi’Stat 
transportant des personnes 
en situation de handicap, doivent continuer 
à prendre un ticket Handi, gratuit, 
→ sur horodateurs, 
→ �ou sur l’une des 4 applications 

de téléphonie mobile agréée à Paris.

Comment s’inscrire ?
	■ Soit sur le site internet de la Ville de Paris

 � Aller sur la page 
Le stationnement pour les personnes 
en situation de handicap



  �Appuyer sur : 
Demander un référencement Handi’Stat

  �Créer ou utiliser son compte Mon Paris 
et remplir les informations demandées.



	■ Soit par courrier à l’adresse :

Ville de Paris 
Direction de la voirie et des déplacements 
Section du stationnement sur voie publique 
Demande de référencement 
22 rue du Château des Rentiers 
75013 Paris

Qui peut m’aider ?
	■ Dans les mairies d’arrondissement, 

des personnes de l’accueil 
peuvent vous aider à enregistrer 
l’immatriculation de votre voiture 
sur le site Handi’Stat.

Le délai d’enregistrement est de 10 jours ouvrés. 
En attendant la validation de votre inscription, 
continuez à prendre un ticket Handi gratuit.



En résumé
Pourquoi s’inscrire 
sur Handi’Stat ?
Grâce à cette inscription qui dure 3 ans, 
vous évitez :

de prendre un ticket Handi gratuit :

soit à l’horodateur� soit sur application mobile

Pour en savoir plus 
sur le stationnement à Paris 
pour les personnes 
en situation de handicap, 
scanner ce QR code.

de mettre en évidence votre carte CMI-S 
ou CES derrière votre pare-brise.
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